
【投稿】稲田議員の鬱陵視察を正当に評価しよう 

会員 佐々木功  

 基本的価値観を共有する韓国と、わが国は強固な友好関係を維持し発展させねばならない。最

大の障害となっているのが竹島問題であり、この解決は焦眉の問題である。 

いわゆる「解決せざるをもって、解決したとみなす」という時代を乗り越え、友好的議論を積

み重ねねばならないのである。そのために一歩を踏み出したのが今回の稲田議員等の行動である

と評価している。 

韓国政府と自民党執行部の対応は残念でもあり、不当であった。これからも稲田議員等の活動

に期待し、正当な評価をする人々が増えてほしいと思う。 


